

Liebe Eltern,

aus gegebenem Anlass werden die während der Schulbaustelle geltenden Empfehlungen für das Bringen und Abholen der Schüler mit dem Bus oder PKW in Erinnerung gerufen:

Die Aus- und Einsteigstelle für den Schulbus und auch für Schüler, welche von ihren Eltern mit dem PKW zur Schule gebracht werden, befindet sich in der Schulstraße im Kreuzungsbereich nach dem Schulsportplatz. Die Zu- und Abfahrt sollte dabei im Einbahnverkehr erfolgen (Einfahrt in die Schulstraße direkt bei der Schulkurve - Ausfahrt im Bereich der Liegenschaft Hiesmayr).



Insbesondere werden Eltern, die ihre Kinder mit dem Auto zur Schule bringen ersucht, diese Ein- und Ausstiegsstelle zu nutzen und die Kinder NICHT im Baustellenbereich aussteigen zu lassen bzw. auch nicht in den Vorplatz bei den Schulcontainern einzufahren.

Leider muss immer wieder festgestellt werden, dass Schüler und auch Eltern mit ihren Kindern die Kremsmünsterer Straße im Kurvenbereich überqueren. Ein Umstand, der aufgrund der dort nicht ausreichend vorhandenen Sicht auf den Straßenverkehr sehr gefährlich ist. Es wird eindringlich ersucht, dies zu unterlassen und den Kindern die Gefährlichkeit dieses Bereiches zu erklären. Selbstverständlich werden die Kinder auch immer wieder von ihren Lehrerinnen darauf aufmerksam gemacht.

Bei der Außengestaltung des neuen Schulvorplatzes wird insbesondere auch besonderes Augenmerk auf die Sicherheit der Schüler bei ihrem Weg zur Schule gelegt. Bis zur Fertigstellung dieser Arbeiten ersuche ich Sie freundlich noch um ihr Verständnis für diese provisorischen Zugänge und bitte Sie vor allem um ihre aktive Mithilfe.

Mit freundlichen Grüßen

Der Bürgermeister:

Ulrich Flotzinger

